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10月20日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇職員の不祥事について 

  理事者から「環境部の職員が、平成18年４月

９日、飲酒運転のうえ追突事故を起こしていた

ことが判明し、10月19日付で３ヶ月の停職処分

とした」との報告がありました。 

◇第61回国民体育大会「のじぎく兵庫国体」加

古川市開催競技の実施結果について 

  理事者から「兵庫県は、バレーボール（少年

男子）で準優勝、ソフトボール（少年男子）で

ベスト８、サッカー（女子）とハンドボール

（少年女子）で第３位の成績であった」との報

告がありました。 

◇海洋療法施設へのＰＦＩ導入可能性調査事業

に係る検討結果について 

◇平成19年度予算編成方針について 

◇行政処分無効確認請求控訴審判決の結果につ

いて 

◇不動産公売について 

◇専決処分について 

◇第５回定例会上程予定案件について 

                       （総務部、消防本部） 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇日岡山公園駐車場等整備用地の土壌調査結果

について 

 理事者から「国が調査した箇所以外の弾丸保管

庫付近の土壌を調査した結果、土壌の汚染はなか

った。なお、前回、国の調査で確認された汚染土

壌については、掘削除去を基本に、適切に処理し

たい」との報告がありました。 

◇ＪＲ東加古川橋上駅・自由通路オープン記念

式典について 

 理事者から「平成18年11月26日、東加古川橋

上駅の完成と自由通路の暫定供用開始を記念し、

祝賀式を開催する。午後１時から、くす玉開

花・テープカットの他、地元小中学校の生徒に

よる演奏や行進等を予定している」との報告が

ありました。 

◇「加古川市自転車等の放置の防止に関する条

例」の広報掲載及び一部規制緩和協議について 

◇平成18年度市営住宅明渡し訴訟結果について

（平成18年４月提訴分） 

◇ＪＲ加古川駅南西地区（篠原町）整備構想に

ついて 

◇市街化調整区域における開発許可制度の弾力

運用について 

◇開発事業及び中高層建築物等の建築に係る事

前手続き等に関する件について 

◇県立新加古川病院建設の工事進捗及び関連す

る都市計画変更手続きについて 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇し尿処理手数料の見直しについて 

  理事者から「し尿処理手数料については、昭

和51年から30年間改定されていないため、公共

下水道使用料と比較して極めて低額であり、不

均衡な状況となっている。そのため、公平かつ

適正な見直しを行うべく、現在準備作業を進め

ている」との報告がありました。 

◇ごみ収集車火災事故防止の啓発について 

◇新クリーンセンターでの火災事故について 

◇新クリーンセンター運営管理委託事業にかか

る優先交渉権者の決定について 
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◇第５回定例会上程予定案件について 

               （市民部、福祉部、市民病院） 

～質問事項～ 

◇福祉バスの運行状況について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇農林漁業祭・市場まつりの同時開催について 

  理事者から「平成18年12月３日、公設地方卸

売市場において、第31回農林漁業祭及び市場ま

つりを同時開催する。農林漁業祭では、農産物

品評会、功労団体・個人の表彰、農産物の展示

即売会等を行い、市場まつりでは、青果と魚介

類の展示即売等を行うこととしている」との報

告がありました。 

◇市内学校における窓ガラス損傷事件等について 

  理事者から、平成18年９月13日から10月15日

までに発生した９件の窓ガラス損傷事件等につ

いて報告がありました。 

  委員から「氷丘南小学校で発生した窓ガラス

損傷事件については、市内中学校の生徒６名が

関与しており、生徒に対する指導、相談をさら

に強化してもらいたい」との意見がありました。 

◇第13回Ｖリーグ（女子バレーボール）加古川

大会について 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

  10月23日、24日に宇部市及び福山市を訪問し、

宇部市では「産官学民」が一体となって、公害

の未然防止と環境問題の解決に取組んでいる

「宇部方式」について視察しました。また、福

山市では、市とＪＦＥスチールとの公害防止協

定の概要説明を受けた後、ＪＦＥスチールの粉

じん対策等について現地視察を行いました。 

■要望書 

  10月13日、次の要望書を政府に提出しました。 

○北朝鮮の核実験実施に抗議し適切な対応を求

める要望書 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（10月）▼▲▼ 

６日（金）秋田県大仙市議会             31名 

  （国体ハンドボールについて） 

11日（水）兵庫県多可郡多可町議会       10名 

  （ファミリーサポートセンターについて） 

福井県福井市議会             15名 

  （中心市街地の活性化について） 

19日（木）愛知県刈谷市議会             10名 

  （ミニ市場公募債について） 

23日（月）三重県鈴鹿市議会             ２名 

  （総合体育館におけるＰＦＩ手法の導入、新 

    クリーンセンターの運営管理における民間 

    活力導入の経過について） 

25日（水）愛知県常滑市議会             ８名 

  （防災センターについて） 

26日（木）愛知県江南市議会             ８名 

  （学校給食調理業務委託について） 

27日（金）神奈川県大和市               １名 

  （アダプトプログラム、循環型社会・環境美 

    化推進モデル事業について） 

30日（月）香川県東かがわ市議会        ８名 

  （ＮＰＯ法人加古川総合スポーツクラブ 

   について） 

＊＊＊11月の行事予定＊＊＊ 

６日（月）～８日（水） 

文教経済常任委員会行政視察 

            （上越市、金沢市、小松市） 

７日（火）～９日（木） 

福祉厚生常任委員会行政視察 

            （浦添市、うるま市、糸満市） 

８日（水）～10日（金） 

総務常任委員会行政視察 

            （宜野湾市、名護市、那覇市） 

17日（金） 神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別

委員会 

20日（月） 議案説明会、議会運営委員会、 

            会派代表者会 

21日（火） 各常任委員会 

28日（火） 第５回市議会定例会（第１日） 

29日（水） 第５回市議会定例会 

                    （第２日・一般質問） 

30日（木） 第５回市議会定例会 

                    （第３日・一般質問） 


